

# 中札内より元気いっぱい!

北海道中札内高等養護学校 校長室より

## 第22号

令和4年11月7日(月)

## 第1回特別支援学校フットサル大会で4位に

7月に行われた全道のフットサル大会で優勝した本校のサッカー部が、全国10地区のチームが集まり行われた「第1回特別支援学校フットサル大会」に出場しました。

11月4日に行われた開会式では、キャプテンの辻さんが堂々と選手宣誓を行い、「この大会をみんなが笑顔で追われる大会にする」と宣誓しました。堂々とした声とゆっくりとした口調に、会場からは「すばらしい」という声がたくさん聞かれました。

歓迎交流会では、他の地域の選手や関係者に生徒たちから声をかけるなどしながら、「ようこそ北海道へ」という歓迎の気持ちを自分たちで表してくれました。



ツ大会の開催は初という。地区大会には全国で69校、うち北海道地区は15校が参加し、中札内高等養護学校が代表として出場する。開会式では、大会会長の不老安正・日本ライオンズ理事長が「皆さんの培われた技量を発揮し全力を尽くしてもらいたい」とあいさつ。選手を代表して中札内高等養護学校の辻愛翔主将が一勝利を自指すだけではなく、思いやりと感謝の気持ちを持ち、みんなが笑顔で終わる大会にしようと宣誓した。競技は5日午前9時40分から行われる。(小塚由記夫、写真も)



たくさんの人が集まった交流会

開会式から一夜明けた5日、いよいよ試合が行われました。前日に行われた抽選会で本校はAブロックでの戦いに。

- ① 北海道中札内高等養護学校、②秋田県立ゆり支援学校、③東京都立羽村特別支援学校、④島根県立松江養護学校乃木校舎、⑤愛知県立名古屋聾学校 の5校での試合は、3勝1分。同じ成績の松江養護学校乃木校舎に得失点差で負け、3位決定戦へ。

3位決定戦では、Bブロック2位の鹿児島高等支援学校に惜しくも敗れ、結果は4位となりました。

最終結果は 優勝:大阪府立なにわ高等支援学校、2位:島根県立松江養護学校乃木校舎、3位:鹿児島県立鹿児島高等支援学校でした。

試合後は、各地区の仲間たちとの交流も見られ、一緒にプレーしたことをたたえ合う様子が見られ、生徒たちにとって本当に良い機会、よい出会いだったと実感しました。



## 北海道特別支援学校バスケットボール大会

6日、みなみの杜高等支援学校を会場に北海道特別支援学校バスケットボール大会が開催されました。コロナ禍で大会開催もできなかった時期を経ての対外試合。とても緊張した面持ちでしたが、札幌稲穂高等支援学校と旭川高等支援学校に勝利することができ、リーグでは2勝して終わることができました。自分たちの力を試すことのできた今回の大会出場は、これからの練習の意欲につながったことでしょう。



引率した先生方もお疲れさまでした。秋晴れの中、事故なく、ケガ無く終われて本当によかったです。選手の皆さんお疲れさまでした。



どのチームと戦う時も自分たちのプレーを忘れず